

27 de julio, 2024

FIP European Padel Championships: no solo gana España en una noche de fiesta y amistad. Carraro: "Valor técnico, amistad y juego limpio: el pádel es también esto"

La página más bonita de los **FIP European Padel Championships** la escribieron en la pista, pero sin raqueta, los jugadores y jugadoras de **España, Italia, Francia y Portugal**. Y lo hicieron en medio de una lluvia de fuegos artificiales, luces, música, banderas ondeando y sonrisas interminables. Fue en el momento de la premiación, cuando el **presidente** de la **FIP Luigi Carraro** y el **presidente** del **Coni Sardegna Bruno Perra** fueron entregando los trofeos a los tres primeros clasificados del torneo masculino y femenino: **España e Italia** en ambos torneos, luego **Portugal** tercero entre los hombres y **Francia** tercera entre las mujeres, que surgió la esencia, el significado de un deporte que sabe serlo dentro y fuera de la pista, con una demostración de amistad, juego limpio y deportividad que raramente se ve. La Francia de los hombres, derrotada por Italia en semifinales, gana el oro de la deportividad cantando, animando y bailando en cada entrada de un equipo rival, incluso de Italia que les había vencido.

Y luego las italianas que bailan cuando entra España y los chicos de azul que hacen lo mismo y luego, todos juntos, al ritmo de 'Pedro' de Raffaella Carrà y nuevamente de 'Freed From Desire', himno no oficial del mundo del pádel. Una fiesta con un epílogo fantástico: todos los equipos en el medio de la pista en una explosión de colores, cantando al ritmo de la versión de los Gipsy Kings de 'Volare' de Domenico Modugno, metáfora perfecta de un gran Europeo, literalmente despegando en el plano técnico y del espectáculo deportivo.

LOS VALORES DEL DEPORTE Dirá luego el presidente de la FIP **Luigi Carraro**: *"Ha sido un gran Europeo, una fiesta extraordinaria que demuestra una vez más cómo las competiciones por equipos son capaces de encender todos los valores del deporte: técnicos, competitivos, de público y, como hemos visto en esta hermosa ceremonia de premiación, de amistad y juego limpio. Y esto, independientemente, es algo precioso para todos aquellos que aman el deporte y en particular el pádel, una demostración del gran trabajo en equipo con las Federaciones nacionales, los jugadores, los árbitros y todos aquellos que han trabajado para el éxito de este evento"*.

La doble victoria de España en este Europeo, además de ser altamente previsible, es una vez más una sublime exhibición de talento, técnica, precisión táctica y potencia. Un espectáculo que va más allá del concepto de victoria: jugar contra los españoles, poder medirse más allá del resultado es una oportunidad importante, un termómetro del talento que define medidas y diferencias. Y por qué no, valioso desde el punto de vista de intentar captar algún secreto.

LA TIERRA DE LOS TALENTOS Que luego no hay: España es simplemente una máquina organizativa perfecta que produce talentos a decenas, los cría y los hace crecer a través de la sublimación de la técnica, antes del trabajo físico. Y entonces, llegar al final de una gran manifestación internacional como los **FIP European Padel Championships** desafiando a los 'Invencibles' ya es de por sí una victoria.

Y lo ha conseguido **Italia** de **Marcela Ferrari** tanto en el frente femenino como en el masculino. El mundo "azzurro" sale de este Europeo con la conciencia de tener, en Europa, solo a **España** allá arriba, tan lejos que no se puede tocar, pero sí desafiar en una gran final en casa. Independientemente de cómo termine. Y al final, ni siquiera tan mal. Es más: Italia ha perdido 2-0 pero sin perder la cara, con **Ruiz-Arroyo** en dos sets sobre **Dominguez-Patiniotis** (7-5, 6-4) y **Cardona-Gonzalez** 6-0 6-2 sobre **Graziotti-Sinicropi**.

ESTRATEGIA Marcela Ferrari ha probado la sofisticación estratégica para intentar la hazaña: jugar la pareja que en el circuito de élite, el Premier Padel, está acostumbrada a enfrentar a los gigantes del pádel. Y entonces aquí están en la pista **Facundo Dominguez** y **Aris Patiniotis**, una pareja ya consolidada y unida, opuesta a los dos Álex: '**Capitán América**' **Ruiz** y el martillo **Arroyo**. Gran partido de los azzurri al final, que en el primer set hacen milagros y llegan incluso al 5-4 a favor, en medio del rugido del Central lleno de gente que cree en el gran milagro. Y en cambio termina 7-5 España. Segundo set muy similar, pero la fuerza de los españoles al final marca la diferencia, aunque mínima, hasta el 6-4 que cierra la cuenta. Los campeones de Europa españoles, al final han dado una caricia a los adversarios y al joven compañero clase 2001: *"Sabíamos que Aris y Facu son jugadores difíciles, y sabemos que tendríamos que luchar punto a punto. Entramos en la pista preparados para esto y fuimos buenos en la fase ofensiva y sólidos en la defensiva, cuando ellos jugaron de manera efectiva y agresiva. ¿Arroyo? Su forma de jugar es sorprendente, lo ha mostrado a lo largo de toda la temporada y la verdad es que me he divertido mucho con él, un jugador de estilo vivaz que transmite intensidad y ganas de hacerlo bien. A pesar de ser aún joven, ya es un líder, esto significa que España tiene una cantera para ganar durante mucho tiempo"*. Arroyo agradece y responde: *"Hemos jugado mucho en estos días. Álex es un jugador que me transmite calma, sabe hacerme ser paciente, lo que necesito"*.

En el segundo partido, poca historia: el número 12 del ranking FIP, **Momo Gonzalez**, y el número 27 **Pablo Cardona** concedieron muy poco a **Riccardo Sinicropi** – héroe de la semifinal con Francia – y a '**Giulietto**' **Graziotti**, uno de los jugadores más interesantes de Italia y en gran forma en el CUPRA FIP Tour, infligiéndoles un contundente 6-0 6-2. Al final, fiesta para España, con un 'doblete' que los chicos de **Gutierrez** comentan al unísono: **"Una gran alegría ganar con la camiseta de España, somos un equipo que es una mezcla perfecta de jugadores experimentados y nuevas generaciones, todo esto gracias al gran trabajo de la FEP (Federación Española de Pádel)"**. Para **Momo Gonzalez**, en cambio, la segunda victoria en dos semanas aquí en Cagliari: después del FIP Platinum Sardegna, el título europeo. *"Pasar de un torneo del circuito profesional – dice el número 12 del ranking FIP – a este por equipos con la camiseta de España, una camiseta que te da emociones únicas, fue fácil porque sé que puedo contar con compañeros fantásticos que saben hacer grupo y pensar con una mentalidad de equipo donde uno ayuda al otro sin ningún problema"*.

Press contacts:
International Padel Federation
Email: press@padelfip.com